

VIGNEDESGRANGES
.LEVINENGRAND

LE VIGNÉ DES GRANGES



QUESACO UN VIGNÉ?

Dans les villages de la Haute-Garonne et du Tarn, le *vigné* désignait le lieu rassemblant les parcelles de terre des habitants destinées à la production de leur vin maison.

La très vieille vigne de Pechbonnieu est un vestige de ces *vignés* familiaux. Sur son coteau exposé Sud, elle défie l'urbanisation depuis 1931. Elle se situe sur la première terrasse de la Garonne.

Lieu de vie pour les pollinisateurs, sangliers, chevreuils... et lieu de passage des promeneurs, elle fait partie du patrimoine local. Le projet est de perpétuer la convivialité du lieu et transmettre l'identité de ce terroir

1931

PREMIERE
PLANTATION

2017

REPRISE DU
VIGNÉ

2023

PREMIERE
CAMPAGNE DE
REEMPLACEMENT
DES PIEDS
MANQUANTS